

平内町老人クラブ交流会



7月15日、平内町老人クラブ演芸部の方々との交流会が行われました。
大変楽しい時間を過ごす事ができました。



はまなす棟のみなさん♪

お疲れ様でした

介護支援員として三十六年十一ヶ月勤続された佐藤恵美子さんがこの度退職となりました。
いつも笑顔で利用者、職員に気配りを忘れない佐藤さん。たくさんの利用者に見送られ、お別れの会が行されました。

長い間、本当にお疲れ様でした。

六月二十二日、二十三日に青森市で行われた、第四十八回東北地区救護施設研究協議大会において使用された資料、報告書は、青森県共同募金会より助成を受け作成させていただきました。

お陰を持ちまして
大会も無事終了する
ことができました。
誠にありがとうございました。



編集後記

七月の高温から一転して冷夏となりました。白鳥ホームでは例年の酷暑に向け、今年度エアコンを設置したものの、中々出番を迎えるれずにいます。皆様も急激な気温の変化で体調を崩さないようお気を付けください。

これからのこと
・九月 ショッピング
・十月 敬老会 文化祭

赤い羽根共同募金助成事業

青森県共同募金会